

Nosotros

Exponemos 2019



Arte y Cultura



Banco Atlántida junto con el Estudio de Arte de Carolina Carias reafirmaron su compromiso con el arte y la cultura, esta alianza que dio inicio hace 28 años y que nuevamente recoge frutos en la exposición anual Nosotros Exponemos.

Esta actividad fue protagonizada por niños, jóvenes y exalumnos talentosos que evolucionan según las necesidades de la industria creativa en sus múltiples disciplinas, tales como arquitectura, diseño de modas, diseño de interiores, animación, producciones audiovisuales, entre otras.

El potencial y talento que poseen niños y jóvenes hondureños es una motivación para que Banco Atlántida como empresa socialmente responsable continúe apoyando y facilitando oportunidades en donde se pueda construir juntos nuevos caminos.